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№ 21

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　17：15	 １．受付開始

　18：00	 ２．点　鐘……〈会長：神野公秀〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．会長挨拶並びに会長報告

	 ６．幹事報告

	 ７．出席報告

	 ８．委員会報告

	 ９．ニコニコボックス報告

	 10．次年度理事・役員紹介

	 11．点　鐘

　18：15	 12．閉会宣言

２．夕食会……〈司会：親睦活動委員会〉

　18：15	 　開会の挨拶……〈副会長：下谷敏朗〉

　～18：20　乾　杯……〈直前会長：杉浦文雄〉

　18：20 ～　歓　談

　18：30　　新会員紹介

　～18：40　

　18：45　　アトラクション

　～19：15　

　19：20　　新会員紹介

　～19：30　

　　　　　　　　　

　19：50　　手に手つないで

……〈ソングリーダー：下谷敏朗〉

　19：55　　閉会の挨拶

……〈クラブ奉仕委員長：加藤英樹〉

　20：00　　閉会の言葉……〈司会〉

出 席

会員総数　98名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　75名

欠　席　16名　　出席率　78.67％

前々回（12／７）の修正出席率 100％

会 長 報 告

1）12月19日土曜日、かえるスポーツクラブ（FC刈谷）

JFL昇格報告会に出席しました。

幹 事 報 告

1）既にご案内致しました合同新年例会ですが、開催

時間が12時30分からとなっております。お間違いな

いようよろしくお願い致します。

会 長 あ い さ つ

神野　公秀

　本来は、「メリークリスマス！」

と始まり、クリスマスツリーやリー

ス、キャンドルなど、この時期に街

にあふれる飾りにはそれぞれに深い

意味があります。モミの木など、冬

でも葉の落ちない常緑樹によるツ

リーは「永遠」の象徴です。ツリー
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のてっぺんに飾る星は、キリスト誕生の際に輝いた星を

表しています。クリスマスリースの輪の形は「永遠の愛」

をあらわし、素材となる西洋ヒイラギや松ぼっくりは収

穫の象徴で、新年の豊作を願う意味も込められています。

キャンドルは、キリストが救世主＝世の光として人々を

照らし出すことから用いられています。…とクリスマス

にちなんだ挨拶をさせて頂くつもりでしたが、コロナウ

イルスの影響により、クリスマス家族例会を会員だけに

よる夕食例会に変更させて頂きました。楽しみにして頂

いていたご家族の皆様には、大変申し訳なく思っていま

す。また、コロナ禍にも関わらず、名古屋の地までお越

し頂き、夕食例会にご参加を頂いた多くの会員の皆様に

は、心より感謝を申し上げます。

　12月14日に京都　清水寺で発表をされた、「今年の漢

字」は「密」でした。新型コロナウイルスの感染拡大で

「３密」という言葉が使われ、多くの人が「密」を意識

しながら行動するようになったことや、離れていてもオ

ンラインなどで大切な人との関係が「密」接になったこ

と、政界や芸能界では内「密」や秘「密」が多かったこ

とが，選ばれた理由に挙げられています。２番目に「禍」

３番目に「病」４番目に「新」と新型コロナウイルスに

関連した漢字が選ばれています。漫画や映画が大ヒット

している「鬼滅の刃」にちなんで、７番目に「滅」、９

番目には「鬼」が選ばれています。今年はトップ20の漢

字のうち、半数以上の11が初めて登場する漢字で、生活

が一変した今年の世相を表す結果でした。

　2019年は元号が「令和」になったことから「令」、

2018年は西日本豪雨、北海道地震などの自然災害によっ

て多くの人が被災したことから「災」、2016年はリオ五

輪で日本人選手の金メダルに日本中が沸いたほか、政治

と金の問題が次々と浮上したことから「金」、2013年は

東京五輪の開催が決定したことから「輪」でした。来る

2021年は、コロナに打ち勝ち、我々の生活は平静に戻り、

東京オリンピックも開催され、明るい意味を持つ漢字が

選ばれる年になって欲しいと思います。そして、2021―

22年度は思い通りのクラブ活動が出来ることを願ってや

みません。

　本日、21日は60年に一度の木星と土星がくっつくほど

近くに見える極めてまれな日です。12月に会員だけで、

名古屋で夕食例会を開催するのは、刈谷ロータリークラ

ブ設立以来極めて稀なことだと思います。この貴重な時

間を、有意義なものとなるよう、コロナウイルス感染に

は十分留意頂きながら皆様方と過ごしたいと思います。

次年度理事・役員紹介

夕 食 会
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